
Experto dice que el dólar aún es importante 
A pesar de las dificultades por las que atraviesa el dólar en el contexto internacional, la moneda 
norteamericana se mantiene como divisa de reserva internacional, dijo Juan Carlos Hidalgo del 
CATO Institute de Washington. 

En contraposición a lo manifestado por el ministro de Economía, Luis Arce, quien vaticinó la 
paulatina desaparición del dólar, el experto asegura que a comparación de otras monedas, la 
importancia del dólar sigue vigente.  

"Se va a generar una caída próximamente, probablemente eso genere un movimiento para 
pasarse al euro, el problema está en que estas monedas no son fácilmente convertibles, pero el 
dólar sigue siendo la moneda de reserva internacional por excelencia".  

El experto reconoce que hubo un manejo irresponsable del dólar, pero destacó que la 
disponibilidad, conversión a reservas internacionales y participación en el comercio internacional 
son muy relevantes en comparación con otras monedas.�ANF  
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